



*El Ministro de la Gobernación dirige la palabra a la población de Almería.*

invicto capitán que acaudilló los victoriosos ejércitos de España. Encomió las virtudes de disciplina y obediencia a la autoridad con el lema *Todo por la Patria*, y para los que no quieren tener fe recomendó el perdón que nos manda la Cruz bendita; pero que sepan los que nos atacan que la España roja y rota ha desaparecido para siempre. Después, el Obispo bendijo los banderines de las Centurias Juan de Austria, Juan de Dios Calatravas, Santa María, Santo Tomás de Aquino, Navas de Tolosa, San Fernando, Gran Capitán y Gibraltar, que fueron entregados por D. Blas Pérez. El Ministro hizo la invocación de los caídos por Dios y por España, contestada por la multitud. Se cantó el *Cara al Sol*.

*DÍA 2.—En Guadix, inaugura edificios construidos por Regiones Devastadas.*

El ministro de la Gobernación marchó, a las nueve y media de la mañana, en viaje a Guadix, acompañado de los directores generales, y del Gobernador y Jefe provincial de Gra-

nada. En el límite de la provincia de Almería fué despedido por el Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento, así como otras jerarquías provinciales. El Ministro manifestó que marcha verdaderamente entusiasmado de la labor realizada por la Falange almeriense, así como del recibimiento que se le había tributado, entre constantes vivas y aclamaciones al Caudillo, a quien trasladaría tan cariñoso homenaje, pues realmente era a él a quien se le tributaba, en la persona del Ministro; él, que es el símbolo y personificación de la Nueva España.

En Guadix, el Ministro fué recibido por las autoridades locales, así como por una gran muchedumbre, que le aclamó con entusiasmo. El Ministro se dirigió seguidamente a la Catedral, donde oró breves momentos. Luego, entre los vítores de la población, visitó las diversas obras que ha ejecutado la Comarcal de Regiones Devastadas: viviendas, reconstrucción del asilo para ancianos desamparados, cuartel de la Guardia civil, grupos escolares, iglesia, etc. En la barriada de las cuevas,